

Kinderwelten -

Medienwelten?

## Informationsveranstaltungen

rund um die frühkindliche Mediennutzung  
für Eltern von Kindern im Kindergartenalter



### IMPRESSUM

Herausgeber: Stadt Dortmund

Redaktion: Dr. Annette Düsterhaus (verantwortlich),  
Jennifer Beck

Titelfoto: sör alex/photocase.de

Kommunikationskonzept, Satz, Druck:  
Dortmund-Agentur – 10/2014

Die Informationsveranstaltungen finden im Rahmen  
der Initiative Eltern + Medien statt, einem Angebot  
der Landesanstalt für Medien Nordrhein-Westfalen  
(LfM).

# Kinderwelten -

# Medienwelten



Immer früher kommen Kinder heute mit elektronischen Medien in Berührung. Die Familie ist dabei zumeist der erste Ort, an dem die Weichen für die Mediennutzung gestellt werden. Aber für Eltern ist es oft nicht einfach zu entscheiden, ab wie viel Jahren und wie lange ihr Kind z.B. Fernsehen schauen sollte.

Bei den Informationsveranstaltungen werden Eltern zu einer Entdeckungsreise in eigene und kindliche Medienwelten eingeladen und es werden gemeinsam Wege gesucht, wie sie ihre Kinder im Umgang mit Medien kompetent begleiten können. Dabei gehen wir folgenden Fragen nach:

- Welche Erfahrungen mit Medien haben die Eltern und welche nutzen sie?
- Wie kann der Mediengebrauch in der Familie geregelt werden?
- Wie viel Fernsehen, Computer oder Hörmedien dürfen sein?
- Welche Kriterien für altersgerechte Fernsehsendungen gibt es? Wo kann ich mich informieren?
- Wann ist ein Kind reif für einen Computer/ ein Handy?

DIE VERANSTALTUNGEN WERDEN VON QUALIFIZIERTEN REFERENTINNEN DES GESUNDHEITSAMTES UND DES JUGENDAMTES DURCHGEFÜHRT.

WIR KOMMEN ZU IHNEN!

Die etwa 1 ½-stündigen Veranstaltungen finden auf Anfrage statt. Termine für Ihre Einrichtung oder Ihre Elterngruppe können Sie mit dem Gesundheitsamt abstimmen.

ANSPRECHPARTNERIN:

Jennifer Beck  
Koordinationsstelle im Gesundheitsbereich  
Tel. (0231) 50-2 64 87  
E-Mail: [jbeck@stadtdo.de](mailto:jbeck@stadtdo.de)  
[www.gesundheitsamt.dortmund.de](http://www.gesundheitsamt.dortmund.de)